## Ein neues Ambiente im Foyer

Eingangsbereich im Schwarzwald-Wohnstift eingeweiht / Nächste Etappen der Renovierung laufen an

Getsern wurde im Schwarzwald-Wohnstift in der Ahornstraße der komplett neue Eingangsbereich eingeweiht. Die nächste Etappe der Renovierung wird die Umgestaltung des Speisesaals und der Bäder sein.

VON MANFRED PAGEL

Haslach. In komplett neuerscheint künf-Licht tig der Eingangsbereich des Schwarzwald-Wohnstifts der Ahornstraße,der seit Anfang Februar komplett saniert und umgestaltet wurde. Bei der gestrigen Eigentümerveranstaltung fand das neue Ambiente mit viel Licht und Farbe einhellig Anklang. Dank ausgeklügeltem Beleuchtungskonzept erscheint der Raum nun deutlich freundlicher und größer, obgleich viele Elemente der Einrichtung übernommen



Das Foyer des Schwarzwald-Wohnstifts erstrahlt in neuem Licht und wirkt dank ausgeklügeltem Beleuchtungskonzept größer als zuvor.

wurden. Hubertus Seidler, Geschäftsführer der Betreibergesellschaft SWB aus Bühl, gab an, dass die nächsten Etappen der Umgestaltung und Renovierung umgehend folgen werden. In den nächsten Ta-

gen wird der Speise- und Veranstaltungssaal ein neues Gesicht erhalten und die Bäder im Wohngebäude komplett modernisiert werden.

Aktuell ist der Pflegetrakt mit rund 40 Plätzen belegt, sind auch die 60 Wohnungen vermietet. Wie berichtet sind im Wohngebäude nicht nur ältere Menschen zuhause, sondern auch junge Familien mit Kindern, die laut SWB die besondere Atmosphäre sehr genießen.